



Anak Tetangga Muncul Tanpa Diundang ke Pesta Putri Saya – Akhirnya Saya Mengusir Mereka Pulang

Description

Mama Marah karena Anak Tetangga Hadir Tanpa Undangan di Pesta Ulang Tahun Putrinya

Sebuah ibu mendapat surat marah setelah mengusir anak tetangganya dari pesta ulang tahun putrinya – tetapi dia merasa mereka seharusnya tidak datang tanpa undangan.

Ibu ini menemukan dirinya dalam situasi yang sangat tidak nyaman setelah dia dan suaminya mengusir anak-anak tetangga dari pesta ulang tahun putri mereka.

Hubungan sang ibu dengan tetangganya tergolong biasa saja, mereka hanya akan melambaikan tangan dan menyapa, namun tidak begitu sering berbicara satu sama lain. Maka itu, dia terkejut ketika dua anak tetangganya muncul di pesta ulang tahun putrinya yang ke delapan, tanpa undangan.

Sebuah pesta bertema putri, diadakan di taman setengah berpagar pasangan itu, hanya dihadiri oleh keluarga dan teman-teman. Namun, ketika membagikan cupcake, mereka melihat dua tamu kecil yang sama sekali tidak ada dalam daftar undangan.

“Ibu itu kemudian menyadari bahwa mereka adalah anak-anak tetangganya. Saya berhenti membagikan cupcake untuk bertanya mengapa mereka ada di sini dan salah satu anak hanya mengangkat bahu dan mengatakan, ‘Ibu saya bilang saya boleh pergi’. Saya memberi tahu mereka bahwa tidak pantas datang begitu saja. Suami saya mengantarkan mereka kembali ke rumah orang tua mereka. Semua rumah tetangga berjarak cukup jauh sehingga tidak terlalu berbahaya, tetapi kami merasa lebih nyaman jika ada yang menemani anak-anak,” cerita ibu tersebut.

Namun, ini tidak berakhir di situ, dan setelah kue dipotong, tetangga mereka mendekat lagi. Untuk membuat situasi semakin canggung, kali ini kedua orang tua dan anak-anaknya tiba. Ibu itu melanjutkan, “Saya bertanya apa yang mereka lakukan dan mereka terlihat bingung, mengatakan bahwa mereka akan ikut pesta. Saya mulai sedikit gusar sekarang dan dengan tegas mengatakan bahwa mereka tidak diundang, bahwa ini adalah pesta ulang tahun untuk putri saya dan hanya keluarga/teman keluarga yang diundang. Ini membuat suasana canggung saat mereka pergi dan anak-

anak terus merengek ketika mereka melakukannya.”

Beberapa rekan pengguna Reddit lainnya merasa tetangganya sangat berani, dan percaya bahwa ibu itu benar-benar berhak untuk mengusir mereka. Salah seorang mengatakan, “Jadi tetangga bermaksud menganggap pesta pribadi sebagai ‘acara komunitas’? Untungnya, Anda tidak diwajibkan untuk berbagi delusi mereka [...] Anda mungkin harus memasang kamera pengaman. Dan catatan di kotak surat mereka yang menjelaskan perbedaan antara ‘acara komunitas’ dan pesta pribadi akan sangat tepat.”

Apakah Anda punya cerita untuk dibagikan? Email saya di julia.banim@reachplc.com.

Ringkasan

Seorang ibu mendapat surat marah setelah mengusir anak tetangganya dari pesta ulang tahun putrinya – namun ia merasa mereka seharusnya tidak datang tanpa diundang. Ibukah yang tepat atau terlalu kasar? Apakah Anda pernah mengalami situasi serupa dengan tetangga Anda? Bagaimana sebaiknya menangani tetangga yang tidak menghormati privatisitas dan batas-batas? Bagikan pengalaman dan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark